

La tradición jurídica, según John Merryman, es un conjunto de actitudes profundamente arraigadas, históricamente condicionadas, acerca de la naturaleza del derecho, del papel de éste en la sociedad y el cuerpo político, de la organización y la operación adecuadas de un sistema legal, y acerca de la forma en que se hace o debiera hacerse, aplicarse, estudiarse, perfeccionarse y enseñarse el derecho.

Desde esa perspectiva, en este libro se incluyen las sinopsis biográficas de veinticinco juristas mexicanos que contribuyeron a crear la tradición jurídica de nuestro país, desde la etapa precolombina hasta el siglo XX. El texto se divide en tres capítulos en los que se ofrecen estudios introductorios para contextualizar la participación de los juristas en la vida social, política y cultural de México. Es ésta una obra de divulgación que puede auxiliar a quienes se inician en el estudio de la historia del derecho y especialidades afines a la ciencia jurídica.

